

Kunstwerk Land-„Art“

Mamming. (hs) Im Juli konnte man bereits das Kunstwerk aus drei Großbuchstaben ART, zwischen Bubach und Mamming bewundern. Der Künstler Anton Kerscher, Mitglied der Isargilde, baut seit 1994 am heimischen Hof in Bubach Kunstwerke aller Art. Vergangenes Jahr kam ihm der Gedanke, den Menschen wieder bewusst zu machen, wie kostbar die Natur für Mensch und Tier ist. Mit Hilfe von Bürgermeister Georg Eberl suchte er einen neuen Standort, um sein Werk „die Natur im Wandel der Jahreszeiten“ bis März 2017 prä-

sentieren zu können. Das Geflecht aus Gitterstahl füllte Kerscher mit Holz, um den Winter zu symbolisieren. Bis ins Frühjahr kann man das Werk, das auf dem Acker neben der Firma Voith, Nähe Mamminger-schwaigen ragt, bewundern. Am Frühjahrsanfang wird Anton Kerscher die drei Großbuchstaben mit neuer Füllung an einem bisher noch nicht bekannten Ort aufstellen. Für seine Kreativität und sein Know-how bekam Anton Kerscher eine Einladung zur „Biennale Venedig“, die größte Kunstaussstellung der Welt.



Bürgermeister Georg Eberl und Geschäftsstellenleiter Ludwig Meindl mit dem Künstler Anton Kerscher.